## BW Beelen hat in neun Abteilungen 1200 Mitglieder

Beelen (wie) Der Sportverein Blau-Weiß Beelen, die größte Gruppe in der Axtbachgemeinde, hielt seine Generalversammlung ab. Vorsitzender Walter Hülskötter konnte mit Heinz Beuckmann und Gerd Ortmann auch zwei seiner Amtsvorgänger begrüßen.

Im Mittelpunkt der Zusammenkunft standen die Ehrungen langjähriger Mitglieder und die Vorstandswahlen. Die eigentliche Arbeit im Verein geschieht in den neun Abteilungen, die an diesem Abend jeweils ihre Berichte über das Jahr 2016 vortrugen. Bernhard Isernhinke (Tanzsport), Thomas Steiling (Karate), Christa Große-Rhode (Tennis), Michael Keuter (Volleyball), Annette Sievert (Laufsport), Bernd Finke (Walking), Hans-Bernd Drop (Badminton) Ursula Mischke (Turnen und Gymnastik) sowie Matthias Dalhaus (Fußball) hatten durchweg Positives mitzuteilen. Derzeit läuft es "rund" in den einzelnen Untergruppierungen.

Hülskötter teilte mit, dass der Sportverein 1200 Mitglieder habe. Wenn man die Aktiven berücksichtige, die in mehreren Abteilungen registriert seien, so komme man auf 1311 Mitglieder.

Kassierer Ulrich Heinen legte einen unspektakulären Kassenbericht vor. Hülskötter ergänzte, dass der Verein mit all seinen Abteilungen rund 200 000 Euro auf der Ein- wie auch Ausgabenseite bewegt habe.

Bei den Vorstandswahlen gab es keine Überraschungen. Der Vorsitzende wurde ebenso in seinem Amt bestätigt wie Heinen, der in Personalunion als Kassierer und Geschäftsführer tätig ist.

Es wurden zudem langjährige Mitglieder geehrt. 25 Jahre gehören Mechthild Brand, Ayse Hofene, Marita Hofene, Wolfgang Lieschke, Gerd Ortmann, André Peters und Hubert Sievert dem Verein an. Auf 50-jährige Mitgliedschaft können Heinz Beuckmann, Benno Farwick Karl Rickfelder und Alfons Vornholt zurückblicken.

Abschließend verwies Hülskötter auf den neuen Internetauftritt von Blau-Weiß Beelen. Alle neun Abteilungen sind nun unter der Adresse des Muttervereins zu finden. Ein Besuch der Seiten lohne sich, fand der Vorsitzende.

**(g)** 

www.blau-weiss-beelen.de

DIE geore" on



Für ihre langjährigen Mitgliedschaften im Sport-Verein Blau-Weiß Beelen wurden (v. l.) Karl Rickfelder, André Peters, Walter Hülskötter (Vorsitzender), Gerd Ortmann, Wolfgang Lieschke, Ayse Hofene, Benno Farwick, Mechthild Brand, Heinz Beuckmann, Alfons Vornholt und Marit Hofene auf der Generalversammlung geehrt.

Bild: Wiengarte